

Trampolinspringen auf der Projektwoche

Geschrieben von: Martin Kreundl
Dienstag, den 22. Oktober 2019

Die Projektwoche in Wagrain nutzten die Schülerinnen und Schüler der 2A und 2S für viel Sport, nicht nur bei den Projektangeboten, sondern vor allem in der Unterkunft, die mit einer Sporthalle und einer Indoor-Trampolinanlage sehr sportlich ausgerüstet war. Besonders die vier Trampoline haben es ihnen angetan, und so wurde in jeder freien Minute an den Sprüngen gefeilt. Was da unter anderem rausgekommen ist, sieht man im Video.

Martin Stöckler

